



MAEBASHI FOCUS

国際交流員 (CIR) ニュースレター

約10年ハワイでテニスをしてきた私は、前橋に来て初めて日本でテニスを体験しました。一番驚いたのは、市内にハードコートが少ないというところです。ハワイはハードコートがほとんどで、来日するまでクレーやオムニというコートタイプでプレイすることはありませんでした。クレーはイレギュラーバウンドが発生しやすく、ボールがあちらこちらに行ったり、想定より速く来たりするので、瞬発的にボールのスピードや行く方向に対応しなければならぬ分、面白さが生まれるのですが、厄介に感じる時もあります。しかも、クレーはハードより滑りやすく、急に止まると危ないので、全速力で走れないという欠点もあります。



今年4月に入って正式に前橋市役所硬式テニス部に入部しました。去年10月から定期的に水曜日の練習に通っています。たまに試合に出るようにもなり、先月は2日間の合宿に参加しました。子どもたちとテニスをしたり、みんなで花火をしたりして、地元の人と大切な時間を過ごしました。花火は子どもの頃よくやりましたが、2011年からハワイでの使用が禁止されているので、久々にできて懐かしかったです。

日本に来て1年が経ち、今年も前橋花火大会がやってきました。去年正田醤油スタジアム群馬のフリーエリアから見た花火を、今年は河川緑地で観覧することができました。日本もそうですが、遠くから見るのと、目の前で見るのとで、違いを感じざるを得ません。